

Vies des partis/PDG/Tournée du secrétaire provincial... Évaluation et diagnostic des organes de base

RAD
Port-Gentil/Gabon

QUARANTE-HUIT heures seulement après avoir pris ses fonctions de secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG) pour l'Ogooué-Maritime, Albert Richard Royembo s'est lancé, depuis lundi, dans une tournée qui lui permettra de rencontrer l'ensemble des organes de base du parti, notamment les fédérations relevant de son rayon d'action. Objectif : faire l'état des lieux afin de trouver la meilleure thérapie qui l'amènera à relever les défis qui se dressent sur le chemin, en l'occurrence les élections législatives et locales que le PDG entend remporter. Il est accompagné de la secrétaire communale, Marie-Stéphanie Inguessi, elle aussi fraîchement investie. Les deux premières journées de ce périple (lundi et mardi) ont été consacrées aux fédérations communales A et G, dans le premier arrondissement, et B et E dans le deuxième. Hier, c'était au tour des fédérations D et F. A chaque étape, Albert Richard Royembo revient sur l'histoire de la création du PDG avant de passer la parole aux



Photo : Julie Nguimbi

Le secrétaire provincial du PDG, Albert Richard Royembo, lors de ses échanges avec...



Photo : Julie Nguimbi

...les militants de la fédération A...

secrétaires fédéraux pour la présentation de leurs bureaux. La séance précède le "shooting", son nouveau concept. L'exercice consiste à donner la parole aux militants pour crever l'abcès, en dénonçant sans fioritures tous les maux qui minent le groupe et les personnes à l'origine, si tel est le cas. Le tout, dans un esprit de "dialogue-tolérance-paix", la devise du parti. «*La parole doit revenir aux militants, lesquels doivent retrouver leur place et leur dimension au sein du parti*», soutient-il. La manœuvre est très appréciée des militants qui trouvent là une occasion en or pour s'éclater et se réconcilier avec leur hiérarchie. Contrairement à ce que l'on pouvait penser, tout se passe plutôt bien. Une preuve de la maturité



Photo : Julie Nguimbi

...et ceux de la fédération G.

politique et de la culture démocratique chère au président-fondateur du PDG, feu Omar Bongo Ondimba, et sur laquelle s'est inscrit son successeur, Ali Bongo Ondimba. Le secrétaire provincial, s'appuyant sur le leadership de sa formation poli-

tique, prône la "méritocratie". «*N'auront désormais le "bonbon" que ceux qui travaillent pour la régénération et la revitalisation du parti*», a-t-il prévenu, en appelant à la mobilisation, à la fidélité et en invitant les uns et les autres à se mettre au travail pour

relever les défis à venir. Le premier d'entre eux étant d'offrir au chef de l'Etat une confortable majorité au Parlement, pour poursuivre la matérialisation de son programme de gouvernement. Par ailleurs, il a annoncé qu'il initiera des sémi-

naires sur divers domaines. L'un d'eux portera sur les statuts et le règlement du PDG. Car, pour lui, «*un militant non imprégné du contenu de ces documents est comme un chrétien qui ne lit pas la bible*». Insistant sur l'esprit d'humilité, de solidarité et de fidélité, triptyque qu'il dit avoir appris auprès du doyen politique de la province, Michel Essonghe, et qui doit caractériser tout Pdgiste. Au demeurant, M. Royembo tient un discours fédérateur, mobilisateur et rassembleur qui ne devrait pas manquer de booster ses écuries et rétablir un climat de paix, de sérénité et de confiance, non seulement entre militants, mais aussi entre ces derniers et les responsables locaux.

... et des associations politiques/Groupe Tchango Deux nouvelles cellules à la Côte d'Azur

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Baptisées "C'est maintenant" et "Vigilance", ces cellules seront dirigées respectivement par Dieudonné Andzang Andzang et Daniel Ondo-Mba. La cérémonie de leur installation était dirigée par le président communal Charles Onanga.

L'ASSOCIATION politique dénommée Groupe Tchango, mise sur pied par Gabriel Tchango, ancien membre du gouvernement, poursuit son opération de charme à travers les quartiers de la cité de l'or noir. Vraisemblablement dans l'optique de ratisser large lors des prochaines législatives. Dimanche dernier, ce mouvement s'est rendu au quartier Côte d'Azur, dans le 1er arrondissement. Là-bas, deux cellules aux noms évocateurs ("C'est maintenant" et "Vigilance") respectivement dirigées par Dieudonné Andza Andza et Daniel Ondo-Mba, ont été installées, par son président



Photo : JP Allogo

Charles Onanga, installant le président de la cellule "C'est maintenant", Dieudonné Andzang Andzang...



Photo : JP Allogo

... et celui de "Vigilance" Daniel Ondo-Mba.

communal, Charles Onanga. En présence de Gabriel Tchango, président fondateur du mouvement. Occasion pour le communal de saluer l'accueil chaleureux que les populations du quartier Côte d'Azur ont réservé à sa délégation. Ce qui, selon lui, est une preuve tangible de l'engagement réel des adhérents et sympathisants à la philosophie politique du "Groupe Tchango". Dieudonné Andzang Andzang, en sa qualité de président de cellule le plus âgé, a tenu des propos justifiant leur désir d'appar-



Photo : JP Allogo

Gabriel Tchango, président du groupe éponyme, a assisté à la cérémonie.

tenir au Groupe Tchango, lequel soutient la politique du président de la Répu-

blique, Ali Bongo Ondimba. Se satisfaisant des mesures annoncées par le

chef de l'Etat, lors de son adresse à la Nation du 31 décembre 2017, notamment que 2018 sera une année capitale pour le peuple gabonais. «*Le Groupe Tchango soutenant la vision et la politique du président de la République, nous avons pensé pouvoir apporter notre pierre à l'édifice à travers ce mouvement. Nous espérons que les réflexions que nous mèneront au sein de nos cellules respectives contribueront à l'acceptation et à la matérialisation des actions du chef de l'Etat, aux côtés de notre président*

fondateur, Gabriel Tchango», a-t-il renchéri. Ces propos du "doyen" sont en phase avec les actions que posent l'ancien membre du gouvernement en faveur des populations de la cité pétrolière. L'on citera, notamment, l'école moderne Saint-André (à deux niveaux) dont il a entièrement financé la construction, les dons de fournitures scolaires à tous les apprenants de cet établissement depuis une dizaine d'années et l'appui financier et matériel à plusieurs dizaines de commerçantes de la province du Woleu-Ntem.